



Excmo. Colegio Oficial  
Graduados Sociales  
de Málaga y Melilla

## NOTA DE PRENSA

### RONDA INAUGURA LA XVI EDICIÓN DE LOS DESAYUNOS DE LOS GRADUADOS SOCIALES DE LA PROVINCIA DE MÁLAGA



El viernes día 17 de marzo, a las 10:00 h, en el Parador de Ronda, se ha celebrado un nuevo encuentro del colectivo profesional de Graduados Sociales de la comarca de Ronda, siendo éste su XVI edición.

El colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, viene realizando anualmente encuentros en las comarcas de la provincia así como en la ciudad autónoma de Melilla, con el objetivo de abordar la actualidad normativa laboral y de Seguridad Social, así como de compartir los asuntos y opiniones que mejoren el servicio que este colectivo ofrece a empresas, trabajadores y a la sociedad en su conjunto.

La actividad de la profesión de graduado social, que emana del grado universitario de relaciones laborales y de recursos humanos especializada en las relaciones laborales, recursos humanos y en seguridad social, forman un colectivo muy dinámico y esencial para el funcionamiento de las empresas, así como para el ejercicio de los derechos de trabajadores y ciudadanos en general, teniendo una relevante presencia ante



administraciones públicas y juzgados de los social; no en vano, fue declarada oficialmente profesión esencial durante el estado de alarma por la reciente pandemia del COVID 19.

Por ello, estas actividades están enmarcadas en el programa de

formación permanente que el colectivo tiene como objetivo principal dada la gran profusión de nuevas normativas que exigen una revisión constante de los procedimientos y las gestiones que permita una práctica profesional que de seguridad a sus clientes.

También, dentro de esta jornada, se han realizado sendos homenajes a Carlos Galán, exinspector de trabajo y Seguridad Social, con motivo de su jubilación, a Juan Fernández Henares, expresidente del colegio, por su dedicación a la profesión, y a Plácido Mira, graduado social de Ronda a título póstumo.

